



| ¿SERÁ? |

¿Mujeres primero?

En la **Cámara de Diputados** parecía que habría avances importantes a favor de las mujeres al votarse ayer en consenso el dictamen sobre **violencia vicaria**, pues se daba como un hecho que era la minuta que venía del **Senado**; resultó que no. Son dos dictámenes distintos que tendrán que seguir el proceso legislativo cuando lleguen a cada una de las cámaras. Nadie quiso apostar porque se complementen y finalmente se legisle a favor de las **mujeres**, los malpensados dijeron que porque hay egos muy grandes en San Lázaro y en Paseo de la Reforma. ¿Será?

Muy Buenos... ¿o tramposos?

En medio de las versiones de que los **aspirantes** a **consejeros** cercanos a la 4T recibieron las respuestas antes de presentar su **examen**, el resultado en sus exámenes fue con puntajes mayores a los que se han pasado la vida quemándose las pestañas y adentrándose en el **tema electoral**... Los malpensados, a los que nada les parece, aseguran que se hizo trampa y que hay cuotas que debe cubrir el partido en el **gobierno**. ¿Será?

Mañanera novedosa

Hoy el **Salón Tesorería** descansará, porque la conferencia de **López Obrador** es desde el **Búnker** que fue mandado a construir por **Genaro García Luna**, cuando estaba al mando de la **Secretaría de Seguridad**, por lo que no es difícil prever que el tema que acaparará este acto será la corrupción y el narco en el gobierno de **Felipe Calderón**. Habrá qué ver cuál es el peso que se dará a las acusaciones, señalamientos y peticiones que desde **EU** lanzan legisladores y el Ejecutivo, porque también son muy trascendentes. ¿Será?

Sin bandera

Como sucedió con la **marcha rosa** para defender al **INE**, otra vez se notó la ausencia de la **Bandera Nacional** en la Plaza de la Constitución, tal parece que a algunos movimientos o a algunos mexicanos se les ha negado el derecho a que los arroje el lábaro tricolor... Ojalá y estemos muy lejos de que también se les quiera desconocer su **nacionalidad**. ¿Será?

PAN capitalino en la lupa

Por cierto, nos comentan que un distinguido miembro del **Acción Nacional** en la **CDMX** fue cesado de su cargo después de que una joven, también panista de una alcaldía de allá por el oriente capitalino denunció **acoso sexual**; quieren evitar el escándalo... Más o menos como sucedió con el diputado **Saúl Huerta**, a quien separaron de **Morena** para no manchar a su partido. ¿Será?